

Les États-Unis lancent leur offensive contre les positions de l'État Islamique en Syrie



Damas, 23 septembre (RHC-PL) L'armée étasunienne a commencé ses opérations militaires contre les positions de l'État Islamique dans la province d'Al Raqqa, dans l'est de la Syrie.

Dans un communiqué de presse, le Département d'État a annoncé que Washington a averti le représentant permanent de la Syrie à l'ONU, Bashar al Jaafari, du début de l'intervention militaire.

De son côté le porte-parole du département étasunien de la Défense, John Kirby, a précisé que l'opération a été menée par des bombardiers armés de missiles Tomahawk.

La province d'Al Raqqa et la ville de Deir Ezzor sont les principaux bastions de l'État Islamique en Syrie.

D'autres sources indiquent que l'offensive lancée par la coalition internationale dirigée par les États-Unis a fait huit mort parmi la population civile syrienne.

De nombreuses voix se sont élevées en Syrie pour dénoncer les frappes occidentales, des opérations qui sont menées sans l'accord du gouvernement de Damas. A ce sujet, le ministre syrien des Affaires étrangères, Walid al Moallem, a rappelé aujourd'hui que toute attaque unilatérale menée en territoire

syrien sous prétexte de combattre le terrorisme sera considérée comme une agression.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/34421-les-etats-unis-lancent-leur-offensive-contre-les-positions-de-letat-islamique-en-syrie>



Radio Habana Cuba